

La iniciativa beneficia a escolares de entre 5 y 14 años con actividades recreativas y formativas durante sus vacaciones.

Por Silvia Ramírez Olmedo.

En el establecimiento educacional Valle del Choapa, en la comuna de Illapel, se está desarrollando la Escuela Deportiva de Invierno 2025, iniciativa que se ejecuta a través del programa "Crecer en Movimiento" del Instituto Nacional del Deporte (IND), y cuya finalidad es fomentar la práctica de la actividad física en niñas y niños de entre 5 y 14 años. Los participantes están divididos en cinco grupos etarios, con enfoque recreativo, formativo y social, mediante disciplinas deportivas diversas.

A la jornada asistieron el delegado presidencial provincial de Choapa, Jonatan Vega, el Seremi del Deporte, Patrio Berrios, y el alcalde de Illapel, Denis Cortés, quienes destacaron la alta participación y el entusiasmo de los niños y niñas, valorando la implementación de este tipo de actividades en espacios deportivos



recientemente inaugurados.

Sebastián Collao, profesor de Educación Física y gestor territorial del programa, resaltó el impacto positivo de la escuela: "Actualmente, estamos trabajando con 20 personas en forma activa, las cuales corresponden a la ciudad de Illapel y sus alrededores, y

estamos sumamente contentos con la participación de ellos porque se van felices a sus casas, por lo tanto, desde ese punto de vista, nosotros quedamos con mayor energía para poder participar y seguir trabajando junto a ellos".

Por su parte, el alcalde de Illapel, Denis Cortés Aguilera,

destacó el uso de la infraestructura deportiva comunal. "Lo más importante es que estamos dando uso a una infraestructura que muchas veces se inaugura, como multicanchas y camarines, y no se usan. Por lo tanto, acá estamos dando vida a eso, ya que los camarines y los baños son especta-



*Se van felices a sus casas, por lo tanto, desde ese punto de vista, nosotros quedamos con mayor energía para poder participar «, Sebastián Collao, profesor de Educación Física.*

culares, lo mismo los tableros, y queremos que nuestros niños y niñas participen, considerando que aún quedan días para que puedan venir y participar de esta actividad".

La Escuela Deportiva de Invierno funciona entre las 10:00 y las 12:00 horas, con una pausa de 20 minutos a las 11:00 para colación saludable. Se extenderá hasta el 27 de junio y contempla actividades como fútbol, básquetbol, atletismo, voleibol y dinámicas grupales de socialización.